

# *Cuba informa de 823 nuevos casos de Covid-19 y cuatro fallecidos*



Imagen ilustrativa tomada del periódico Escambray

La Habana, 12 feb (RHC) El director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap), Francisco Durán García, informó este viernes que se detectaron 823 pacientes positivos a la Covid-19, tras el estudio de 18 561 muestras.

En la habitual conferencia de prensa, el doctor puntualizó que la víspera se encontraban ingresados 17 266 pacientes de ellos 3 463 son sospechosos, 9 055 en vigilancia y confirmados activos 4 748.

El país acumula 2 106 593 muestras realizadas y 36 595 personas positivas (1,74%) al nuevo coronavirus desde el pasado mes de marzo.

Durán García insistió en la urgencia de extremar medidas para evitar la propagación del coronavirus y, en el caso de presentar síntomas, acudir de manera temprana al médico.

En la jornada de ayer fallecieron cuatro personas como consecuencia de la Covid-19. Se trata de una paciente femenina de 76 años de La Habana contacto de caso confirmado, paciente femenina de La Habana, contacto de caso confirmado; paciente masculino de 54 años de La Habana contacto de caso

positivo y una paciente femenina de 85 años de Santiago de Cuba que residía en una zona donde se habían detectado casos positivos.

De los 823 pacientes diagnosticados, 797 son autóctonos y 26 (3,16%) importados, en tanto 785 (95,3%) son contacto de casos positivos y en 12 (1,4%) no se ha determinado la fuente de infección.

De los casos detectados, 27 están vinculados con viajeros internacionales, acumulándose 10 197 (34,9%) personas.

De acuerdo con la distribución de los casos diagnosticados el mayor número pertenece a La Habana 480, Santiago de Cuba 98, Guantánamo 70, Villa Clara 28 y Matanzas 22. En el momento del estudio 44,8% (369) personas fueron asintomáticas.

El país acumula 36 595 personas diagnosticados; en tanto 4748 están ingresados confirmados, 4676 con una evolución clínico estable y se acumulan 257 fallecidos.

Durán lamentó que 72 personas se encuentran en las terapias intensivas del país, de ellas 41 en estado crítico y 31 en estado grave.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247494-cuba-informa-de-823-nuevos-casos-de-covid-19-y-cuatro-fallecidos>



**Radio Habana Cuba**